

SINOPSIS

Kepala Desa sebagai pemimpin unit pemerintah daerah paling bawah merupakan instansi yang secara langsung melayani masyarakat, yang dituntut untuk memberikan pelayanan publik yang di butuhkan oleh masyarakat, untuk lebih profesional didalam memberikan berbagai pelayanan yang dibutuhkan oleh masyarakat. Kepala Desa sebagai aparat pemerintah selaku abdi Negara dan masyarakat, dituntut juga untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat yang menyangkut kepentingan umum. Desa Ujung Tanjung, lebih maju dibandingkan dengan desa-desa yang ada di Kecamatan Tanah Putih

Maka yang menjadi rumusan masalah dalam skripsi ini adalah : **Bagaimana Peran Kepemimpinan Kepala Desa Dalam Meningkatkan Pembangunan Kualitas Masyarakat Desa Ujung Tanjung Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir Propinsi Riau Tahun 2005. Serta Faktor-Faktor Pendukung dan Penghambat, Apakah Yang Dialami Kepala Desa Dalam Meningkatkan Pembangunan Kualitas Masyarakat Desa.**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif dengan menggunakan data primer dan data sekunder serta menggunakan teknik observasi langsung ke lokasi, dan melakukan interview atau wawancara langsung kepada pihak-pihak yang memiliki informasi yang akurat. Data kemudian dianalisa melalui teknik analisa deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian adalah di desa Ujung Tanjung, Kecamatan Tanah Putih, Kabupaten Rokan Hilir, Propinsi Riau Tahun 2005

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keberhasilan pembangunan yang terjadi di desa Ujung Tanjung merupakan hasil kerja sama yang baik antara Kepala Desa serta partisipasi masyarakat desa. Pembangunan yang dilakukan di desa Ujung Tanjung didasari dengan perencanaan terlebih dahulu yang diprakarsai oleh Kepala Desa yang kemudian disepakati oleh masyarakat desa yang kemudian dilakukan bersama-sama melalui proses koordinasi dan secara gotong royong. Pemerintah pusat kurang memiliki peranan penting dalam pembangunan di desa Ujung Tanjung, pemerintah hanya berperan dalam penyetujuan atau perijinan pembangunan saja, namun hampir seluruh pembangunan di desa Ujung Tanjung merupakan prakarsa dari Kepala Desa Ujung Tanjung dan dukungan serta partisipasi masyarakat desa. Sehingga faktor Kepemimpinan Kepala Desa dan faktor partisipasi masyarakat menjadi faktor yang paling dominan pada keberhasilan pembangunan di desa Ujung Tanjung jika dibandingkan dengan faktor-faktor yang lain.

Upaya yang perlu diperhatikan dalam upaya untuk meningkatkan pembangunan kualitas masyarakat Desa Ujung Tanjung antara lain adalah :

1. Adanya koordinasi yang baik antara Pemerintahan desa Ujung Tanjung dengan Kecamatan Tanah Putih.
2. Koordinasi yang baik antara Kepala Desa dengan masyarakat desa hendaknya lebih ditingkatkan lagi.
3. Lebih meningkatkan Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan

4. Melakukan Aturan untuk melindungi sarana dan prasarana yang telah dimiliki